

Cinquième dimanche du Temps Ordinaire

**Le Seigneur m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres,
annoncer aux captifs leur libération.**



Pour mieux se faire entendre par la foule au lac de Génésareth, Jésus était monté dans la barque de Pierre, et lui demanda de s'écarter un peu du rivage. Quand il eut fini de parler, il dit à Pierre : « Avance au large, et jettes tes filets pour la pêche. » Pierre lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Il captura une telle quantité de poissons que ses filets allaient se déchirer. Il remplit sa barque, et même celle de ses compagnons qui étaient venus l'aider. Alors Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pêcheur. » Jésus lui dit : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

D'après l'Évangile selon saint Luc 5, 1-11

Ma promesse à Jésus

Je prie Jésus pour qu'il y ait toujours des hommes et des femmes qui répondent à son appel à le suivre pour devenir prêtres, religieux, catéchistes... et parler de lui.